

Polsek Karangampel Gelar Ops Antik Lodaya 2023, Berhasil Amankan Puluhan Botol Ciu

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 24, 2023 - 13:59



Polsek Karangampel Gelar Ops Antik Lodaya 2023, Berhasil Amankan Puluhan Botol Ciu

Indramayu - Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar Operasi Antik Lodaya 2023 yang berfokus pada pemberantasan peredaran minuman keras (miras).

Dalam operasi ini, petugas berhasil mengamankan puluhan botol ciu yang diduga merupakan barang ilegal dan berpotensi meresahkan masyarakat.

Dalam rangka memberantas peredaran miras ilegal, petugas dari Polsek Karangampel melakukan penyisiran di berbagai tempat yang dianggap rawan aktivitas peredaran minuman keras. Operasi dilaksanakan dengan cermat dan berkoordinasi secara menyeluruh untuk mendapatkan hasil yang maksimal.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto mengungkapkan bahwa operasi ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah dari dampak buruk peredaran miras.

"Ops Antik Lodaya 2023 dilakukan dengan tujuan untuk memberantas peredaran miras yang dapat menyebabkan gangguan kamtibmas di wilayah kami," ujar AKP Suprpto.

Hasil dari operasi ini, puluhan botol ciu berhasil diamankan sebagai barang bukti.

Seluruh minuman keras tersebut didapat dari Inisial A (42) dan inisial D (50) warga Desa Karangampel.

Dari inisial A kami mengamankan 35 (tiga puluh lima) botol minuman beralkohol jenis Ciu dan 4 (empat) botol besar minuman beralkohol jenis Anggur Kolesom.

Sedangkan dari inisial C sebanyak 32 (tiga puluh dua) botol minuman beralkohol jenis Ciu kami dapatkan.

Selain itu, petugas juga mendata identitas penjual miras dan memberikan sanksi teguran serta pembinaan agar mereka tidak mengulangi perbuatan melanggar hukum.

Dalam penindakan ini, petugas juga memberikan Surat Tanda Penerimaan (STP) sebagai tindakan administratif untuk menyadarkan pelaku dan mencegah mereka dari perbuatan serupa di masa depan.

AKP Suprpto pun menekankan bahwa operasi semacam ini dilakukan secara berkala untuk memberantas peredaran miras ilegal di wilayah hukum Polsek Karangampel.

"Kami berkomitmen untuk terus memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat dari dampak negatif peredaran miras ilegal," tambahnya.

Dengan hasil operasi yang berhasil, diharapkan operasi serupa dapat memberikan efek jera dan menekan peredaran miras ilegal di wilayah Kecamatan Karangampel.

"Keberhasilan Polsek Karangampel dalam menggelar Ops Antik Lodaya 2023 menjadi bukti komitmen kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari kejahatan terutama peredaran minuman keras ilegal." Jelas AKP Suprpto, Senin (24/07/2023).